



Brigitte Bierlein, Alexander T. Scheuwimmer, Alma Zadic.

Juristenball mit Politik, Wirtschaft & Kultur

Italo-Flair und Wiener Walzer in der Hofburg

Der Juristenball feierte nach zwei Jahren Pause sein großes Comeback.

Tanz. Trevi-Brunnen, Vespas, Palmen und Zitronenbäumchen. Die Empfangshalle der Wiener Hofburg verwandelte sich für einen Abend in eine italienische Piazza. Auf dem Tanzparkett stand beim diesjährigen Juristenball dann aber doch der Walzer im Mittelpunkt. Ex-Kanzlerin **Brigitte Bierlein**, Opernbariton **Clemens Unterreiner**, Moderatorin **Silvia Schneider**, **Alfons Haider** und viele weitere prominente Ballfans feierten das Comeback nach zwei Jahren. Auch der italienische Botschafter ließ sich nicht zweimal bitten. An seiner Seite Schauspiele-



Marika Lichter und Silvia Schneider tanzten mit.



Zoryana Kushpler mit Moderator Alfons Haider.

rin **Bianca Nappi** (*House of Gucci*). Die letzten Gäste verließen übrigens erst nach 5 Uhr morgens das Tanzparkett.

Keine Pause für den umtriebigen »Mörtel«

Lugner als Faschingsprinz

Der Baumeister tanzte am Wochenende in Simmering beim Faschingsumzug.

Marathon. Baumeister **Richard Lugner** ist seit dem Opernball wieder in Höchstform. Während andere am Wochenende noch mit den Nachwehen des Balles zu kämpfen hatten, tanzte »Mörtel« bereits auf dem nächsten Kirtag – genauer gesagt Faschings-



Richie Lugner mit Bezirksvorsteher & Pfarrer.

gschnas. „In Simmering war der große Faschingsumzug, es war wahnsinnig viel los.“

Getty Images, Manfred Sabek, Katharina Schiffl



Becker: Erster großer Auftritt nach Haft

Comeback
Becker schnitt Grimassen und zeigte sich nervös.

BERLINALE: Einstiger Tennis-Held stellt neuen Film über sein Leben vor

Am Sonntag zeigte sich Boris Becker erstmals seit seiner Entlassung am Red Carpet.

Ärger. Boom! Boom! *The World vs. Boris Becker* – unter diesem klingenden Titel präsentierte Boris Becker (55) gestern seine neue Doku bei der Berlinale. Es war sein erster öffentlicher Auftritt seit der Haftentlassung. Boris trug einen weißen Rollkragenpulli, die Haare waren kurz getrimmt.

Ganz wohl scheint sich die Tennis-Legende bei ihrer Rückkehr ins Rampenlicht noch nicht gefühlt zu haben. Immer wieder griff sich Becker

an den Hals, ins Gesicht oder richtete sich nervös seine Kleidung. Gerade erst rechnete auch noch seine Ex öffentlich mit ihm ab. Stellte ihn als „Teufel“ dar und behauptete: „Seit April 2022 bezahlt Boris uns keinen Cent Unterhalt.“ Uns, das sind Lilly und der gemeinsame Sohn Amadeus.

Becker: »Wollte es nie allen recht machen

Interview. Im Gespräch mit den Medienvertretern zeigt er sich positiv: Es fühle sich gut an, wieder in Freiheit zu sein.



Lilly Becker rechnete mit ihrem Noch-Gatten ab.

Auf seinen Film, der bei Apple+ zu sehen sein wird, sei er besonders stolz. Aber natürlich werde es immer Kritiker geben: „Ich habe Kritiker seit 37 Jahren, und das wird sich so schnell auch nicht ändern. Ich habe es noch nie allen recht machen können und vielleicht wollte ich das auch nicht.“



Ihre Zahnarztpraxis in Ungarn an der österreichischen Grenze



Unsere Praxis steht für:

- ästhetische & vorbeugende Zahnheilkunde
- Implantologie
- All-on-4/6
- Prothetik
- Laserbehandlungen
- Zahnregulierung

Károly Str. 1, H-9200 Mosonmagyaróvár
Tel.: 00 36 96 204 427

www.heliosdental.com

Gratisnummer: 00800 / 33 033 033

Wir nehmen uns Zeit für Sie!